

ひよこ・こあらグループだよりNO,2 (4月12日)

月主題「はじめまして」「よろしくね」
新しい歌を 主に向かって歌え。 詩編96章1節



新年度がスタートして2週間了

保育室、友だち、保育者と新しいことがいっぱいの4月です。中でも子どもたちは、初めてに出会い
沢山の経験をしようとしています。

ひよこグループ2名、こあらグループ21名の2つのグループが、0・1歳児異年齢として過ごしていま
す。4月は活動しています。まだまだ朝から賑やかな泣き声を響かせている毎日ですが、少しずつ園生活や
保育者に慣れてきたようで、抱っこすると泣きやんだり、目が合うとニコッと笑顔を見せてくるようになり
ました。

最近は天気の良い日に、園庭に出て過ごしています♪進級児は慣れているのもあって靴を履くと真っ先に
低い雲梯や鉄棒に向かい、登ったりぶら下がって元気に遊んでいました。新入園児は、気持ちの良い気候の
中で気分転換になり、泣いていた子が泣きやんだり、探索活動をしながら行動範囲も広がり、沢山歩いて遊
んでいました。

室内では、ハイハイしたり、歩いたりしながら、自分の興味ある所へ向かったり、木製の小屋に入って
「ばー」と顔を出す姿も見られました。またおままごとや絵本、ブロック等にも興味を持ち、遊ぶ姿が多く
見られるようになりました。

保護者の方もお子さんが泣いて離れるのが辛かったり、仕事との両立が始まったりで
不安や心配事があると思います。保育園でお子さんを預かっている以上、一人ひとりの
発達に沿った保育を行い、『愛情いっぱいの温かい保育』に努めていきたいと思います(^^)!



よく食べる子どもたち!

給食の時間になると、泣いていた子どもたちがピ
タッと泣き止むほど、給食が大好きです。

スプーンを上手に持って食べたり、手づかみで意欲
的に食べています。大きな口を開けて食べ、完食する
姿にはこちらも嬉しくなります。またおかわりする子
も多く、これからの成長が楽しみです!



～おねがい～

・持ち物には全て記名をお願いいたします。
またおさがりの物も書き直しをお願いいたし
ます。(オムツや靴下、コップにも記名を忘
れずに)

・今日お布団をお返ししています。暖かくな
ってきましたので、掛布団や毛布の方はタ
オルケットに変更して月曜日にお持ちくださ
い。お願いいたします。

